Postauto rammt Car – Verkehrs-Chaos in Luzern

Zur dümmsten Zeit ist vor dem Luzerner Bahnhof zu einem Unfall gekommen: Ein Postauto ist beim Abbiegen in einen Reisecar gefahren. Verletzt wurde niemand.

Um 17.40 Uhr ist es vor dem Bahnhof in Luzern zu einem Unfall gekommen: Ein Postauto ist beim Abbiegen in einen englischen Reisecar gefahren. Gemäss der Luzerner Polizei wurde dabei niemand verletzt.

Da sich der Unfall aber zur Hauptverkehrszeit ereignete, kam es in der Innenstadt zu massiven Verkehrsüberlastungen und zu mehreren hundert Meter Stau. Auch die Luzerner Linienbusse sind betroffen: Die ganze Pilatusstrasse war verstopft, die Busse müssen auf die Bahnhofstrasse ausweichen.

Wann die Verkehrssituation wieder normal sein wird, ist noch nicht klar













